
Протокол 

Генеральной ассамблеи  

Международной федерации шашек (IDF)  
 

5 ноября 2024 года, Анталия/Алания (Турция) 

 

В работе Ассамблеи приняли участие представители 19 стран, члены Правления, 

приглашенные гости.  
 

Повестка дня 

 

1. Регистрация и аккредитация делегатов. 

2. Открытие Генеральной ассамблеи, награждение членов Правления и федераций. 

3. Новые члены. 

4. Отчет Президента и Правления о деятельности Международной федерации шашек 

(IDF) за период с 24 августа 2022 года по 5 ноября 2024 года. 

5. Финансовый отчет за 2022 -2023 годы. 

6. Отчет финансовой/ревизионной комиссии. 

7. Приоритетные направления деятельности, проект календаря мероприятий  

на 2025-2026 годы. 

8. Предложения от членов. 

9. Вопросы технической комиссии. 

10. Международные звания. 

11. Разное. 

12. Закрытие Генеральной Ассамблеи. 

 

1. Регистрация и аккредитация делегатов. 

Председатель мандатной комиссии Анна Филипенко представила протокол мандатной 

комиссии и доложила, что в мандатную комиссию поступили 19 мандатов. Всего 

членов Международной федерации шашек, имеющих право голоса 24. Кворум есть.  

Предложение: Утвердить протокол Мандатной комиссии. 

Голосование: «ЗА» - 19, «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАВШИХСЯ» - нет. 

Решение: Утвердить протокол Мандатной комиссии. 

 

2. Открытие Генеральной ассамблеи.                  

Президент IDF Владимир Лангин выступил с приветственным словом, наградил 

дипломами членов Правления и активные федерации и предложил открыть 

Генеральную Ассамблею. 

Предложение: Открыть Генеральную Ассамблею. 

Голосование: «ЗА» - 19, «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАВШИХСЯ» - нет. 

Решение: Открыть Генеральную Ассамблею. 

Предложение: Избрать рабочие органы. Избрать счетную комиссию в составе: 

Мельников Дмитрий. 

Голосование: «ЗА» - 19, «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАВШИХСЯ» - нет. 

Решение: Избрать счетную комиссию в составе: Мельников Дмитрий 

Предложение: Избрать секретарем собрания Гротгус Екатерину. 

Голосование: «ЗА» - 19, «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАВШИХСЯ» - нет. 

Решение: Избрать секретарем собрания Гротгус Екатерину. 

Предложение: Утвердить повестку дня Генеральной Ассамблеи. 

Голосование: «ЗА» - 19, «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАВШИХСЯ» - нет. 

Решение: Утвердить повестку дня Генеральной Ассамблеи.  

Предложение: Утвердить регламент работы Генеральной Ассамблеи: отчетный доклад 

- до 20 мин., выступления и прения по всем вопросам – до 3 мин. 



Голосование: «ЗА» -19, «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАВШИХСЯ» - нет. 

Решение: Утвердить регламент работы Генеральной Ассамблеи: отчетный доклад - до 

20 мин., выступления и прения по всем вопросам – до 3 мин. 

 

3. Новые члены. 

Президент IDF Владимир Лангин доложил, что в Правление IDF поступило несколько 

заявок на членство. Но они пока не соответствуют критериям, ведется работа. 

 

4. Отчет Президента и Правления о деятельности Международной федерации шашек 

(IDF) за период с 24 августа 2022 года по 5 ноября 2024 года. 

Президент IDF Владимир Лангин отчитался о деятельности Международной федерации 

шашек и проведенных мероприятиях за отчетный период.  

В прениях выступили: 

1) Вице-президент ФШР Шонин Алексей. Рассказал о проведении чемпионата мира 

2024 года среди мужчин и женщин в России. Предложил вернуться к проведению 

взрослых и молодежных командных чемпионатов мира. 
 

Предложение: Утвердить отчет Президента и Правления о деятельности 

Международной федерации шашек (IDF) за период с 24 августа 2022 года по 5 ноября 

2024 года. 

Голосование: «ЗА» - 19, «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАВШИХСЯ» - нет. 

Решение: Утвердить отчет Президента за период с 24 августа 2022 года по 5 ноября 

2024 года. 

Предложение: Признать работу Правления за отчетный период удовлетворительной. 

Голосование: «ЗА» - 19, «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАВШИХСЯ» - нет. 

Решение: Признать работу Правления за отчетный период удовлетворительной. 

 

5. Финансовый отчет за 2022-2023 годы. 

Президент IDF Владимир Лангин зачитал отчет казначея федерации Кирилла Хайнюка:  

Финансовый отчет за 2022-2023 годы составлен на основании имеющихся 

подтверждающих документов. У федерации открыт счет в Болгарии. 

Бухгалтерское обслуживание и аудит проводилось бухгалтерской фирмой в Болгарии. 

Юридическое обслуживание и подготовка документов для отчета в Торговский регистр 

проводилось юридической фирмой. 

Предложение: Утвердить финансовый отчет за 2022-2023 годы. 

Голосование: «ЗА» - 19, «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАВШИХСЯ» - нет. 

Решение: Утвердить финансовый отчет за 2022-2023 годы. 
 

6. Отчет финансовой комиссии. 

Президент IDF Владимир Лангин зачитал отчет председателя финансовой комиссии 

Вячеслава Купцова за 2022-2023 годы – финансовый отчет проверен, все финансовые 

документы в порядке, все расходы имеют подтверждающие документы. Бухгалтерская 

фирма в Болгарии своевременно сдает отчеты и статистические формы во все 

налоговые органы. Юридическая фирма ежегодно сдает отчет о деятельности в 

Торговский регистр. 

Предложение: Утвердить отчет ревизионной комиссии за 2022-2023 годы.  

Голосование: «ЗА» - 19, «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАВШИХСЯ» - нет. 

Решение: Утвердить отчет ревизионной комиссии за 2022-2023 годы. 

 

7. Приоритетные направления деятельности, проект календаря мероприятий на 

2025-2026 годы. 

Владимир Лангин рассказал о проекте календаря мероприятий на 2025-2026 годы. 

 



Предложение:  

            Утвердить проект календаря мероприятий  на 2025-2026 годы.             

            Голосование: «ЗА» - 19, «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАВШИХСЯ» - нет. 

Решение: Утвердить проект календаря мероприятий на 2025-2026 годы. 

 

8. Предложения национальных федераций  

Выступил Всеволод Тетеринс. Предложил провести один из этапов Кубка мира 2025 

года в Европе. Прошло обсуждение. 

Выступила Алтынай Джумагальдиева. Рассказала о шашках в Казахстане, попросила 

поддержку со стороны IDF. 

Выступил Виталий Камынин. Предложил в будущем рассмотреть возможность 

использования технологии распознавания партий по видео и демонстрации их онлайн.  

Прошло обсуждение. Технической комиссии поручено заняться этим вопросом и 

представить предложения на ближайшем заседании Правления.  

 

9. Вопросы технической комиссии. 

Утверждение документов: 

Выступила председатель Технической комиссии Антонина Лангина, рассказала о 

новых таблицах жеребьевки ходов и позиций (780 позиций для русских шашек, 772 

позиции для бразильских шашек). Они действуют с 1 января 2024 года. 

Предложение: Утвердить новые таблицы жеребьевки 780 и 722 позиции. 

            Голосование: «ЗА» - 19 «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАВШИХСЯ» - нет. 

Решение: Утвердить новые таблицы жеребьевки 780 и 722 позиции. 

Председатель Технической комиссии Антонина Лангина предложила добавить в 

Регламент присвоения международных званий присвоение звания женский 

международный гроссмейстер (WIGM) за 1 место на чемпионатах мира и Европы среди 

женщин по быстрой и молниеносной игре.  

Прошло обсуждение. 

Предложение: Утвердить присвоение звания женский международный гроссмейстер за 

1 место на чемпионатах мира и Европы среди женщин по быстрой и молниеносной 

игре, доработать и внести этот пункт в Регламент присвоения международных званий. 

            Голосование: «ЗА» - 19 «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАВШИХСЯ» - нет. 

Решение: Утвердить присвоение звания женский международный гроссмейстер за 1 

место на чемпионате мира и Европы среди женщин, доработать и внести этот пункт в 

Регламент присвоения международных званий. 

Виталий Анисько предложил вернуться к возможности выполнения одной нормы 

звания международный гроссмейстер (IGM) на национальных чемпионатах. Прошло 

обсуждение. 

Технической комиссии поручено предоставить предложения на следующем заседании 

Правления. 

  

10. Международные звания.   

Выступил президент IDF Владимир Лангин.  

Предложение: Утвердить международные звания, присвоенные игрокам и судьям в 

2023-2024 г.г. 

Голосование: «ЗА» - 19, «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАВШИХСЯ» - нет. 

Решение: Утвердить международные звания, присвоенные игрокам и судьям в 2023-

2024 г.г. 

 

11. Разное. 

Утверждена сумма годового членского взноса на 2025-2026 годы в размере 20 евро.  



Утверждены сроки оплаты годового членского взноса - до участия в текущем году 

спортсменов от национальной федерации в первом официальном соревновании IDF, но 

не позднее 1ноября текущего года. 

Голосование: «ЗА» - 19, «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАВШИХСЯ» - нет. 

 

12. Закрытие Генеральной Ассамблеи. 

Президент IDF Владимир Лангин поблагодарил участников Ассамблеи за конструктивную 

работу и закрыл Генеральную Ассамблею.  

 


